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Habanera de l’opéra Carmen de Bizet /
Habanera from Bizet’s opera Carmen

Seguidilla de l’opéra Carmen de Bizet /
Seguidilla from Bizet’s opera Carmen

Do You Love Me? de la comédie musicale Fiddler on the 
Roof / Do You Love Me? from Fiddler on the Roof

La Veuve joyeuse de Franz Lehár /
Lehar’s Merry Widow

You Are My Sunshine, une chanson populaire /
Popular song You Are My Sunshine

Le 2e mouvement de la Symphony #2 de Beethoven /
2nd movement from Beethoven’s Symphony #2

Hänsel und Gretel, de Humperdink  / Humperdink’s Hänsel und Gretel

Quiz Answers

In the article I wrote about my father, composer Oskar Morawetz, in 

the Fall 2004 issue of the Amateur Musician, I restated a quiz which 

my father had supplied to me for the CAMMAC Toronto Region news-

letter in the years while I was its editor. The question was:

How many pieces of music can you think of that begin with the same 

melody (in any key, with any rhythm) as the notes below (i.e. so – do 

– re – mi):

 

I wrote in the article that my father supplied me with nine answers, 

which include the gamut from musical theatre and a popular song to 

two operas, a symphony and a piano piece. I left it as an exercise to 

you, the reader, to see if you could come up with at least some of them. 

Did you have any luck? Here are the nine which my father supplied 

to me. If you know of any more, I would be happy to know about them!

Yours musically,

Claudia Morawetz 

Réponses au quiz

Dans un article que j’ai écrit au sujet de mon père, le compositeur Os-
kar Morawetz, dans le numéro d’automne 2004 du Musicien amateur, 
j’ai posé une devinette que mon père m’avait proposée il y a quelques 
années, pour le bulletin de la région CAMMAC de Toronto, lorsque 
j’éditais ce bulletin. La question était la suivante : 

Combien d’oeuvres musicales connaissez-vous qui débutent avec la 
même mélodie (mais dans n’importe quelle tonalité, et avec n’importe 
quel rythme) que les notes suivantes (c’est-à-dire sol-do-ré-mi) : 

 
Comme j’ai mentionné dans mon dernier article, mon père m’avais 
suggéré neuf réponses, de sources très diverses: une comédie musicale 
et une chanson populaire, mais aussi deux opéras, une symphonie, et 
une pièce pour piano!  Je vous avais donné la chance de voir si vous 
pouviez en découvrir aussi. Avez-vous réussi ? Voici les neuf réponses 
données par mon père. Si vous avez réussi à trouver d’autres titres, 
j’aimerais bien le savoir ! 

Musicalement vôtre,
Claudia Morawetz


